

Une manifestation gigantesque de soutien à Evo Morales a lieu en Bolivie



La Paz, 11 octobre (RHC)- Une manifestation gigantesque de soutien au président de la Bolivie Evo Morales a eu lieu à La Paz , la capitale, à l'occasion de la Journée de la Démocratie.

La manifestation a pris fin par un rassemblement sur la Place de San Francisco.

La convocation avait été lancée par Evo Morales qui a été à la tête de la marche que les secteurs sociaux ont réalisée pour arriver à l'endroit du rassemblement. Au cours du trajet il a reçu de nombreux témoignages de soutien.

Le président bolivien a lancé un appel à être vigilants face aux tentatives de ceux qui veulent restaurer la dictature et le pouvoir des tenants du néo-libéralisme qui tentent de reprendre les rênes de l'état.

Evo Morales a assuré que le peuple doit rester uni dans sa vision anti-impérialiste et anticapitaliste pour parvenir à un développement durable.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/173708-une-manifestation-gigantesque-de-soutien-a-evomoraless-a-lieu-en-bolivie>



Radio Habana Cuba